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第２３６６回 例 会 令和 3 年 6月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 森 はるみ 会員(6月 21日) 

       大木 啓嗣 会員(6月 22日) 

       平野 恭男 会員(6月 24日) 

結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月 21日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
会長・幹事退任挨拶 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

6月 29日（火）休会 

次回のプログラム（令和 3 年 7 月 6日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
会長・幹事就任挨拶 
 

  お食事「大新」 

サフランモドキ 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2365回例会(令和3年6月15日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日6月15日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

6月15日 

私はオトナたちこそ、若い人たちに、結婚は愛からはじ

まると、大きな声でいわなければならないと信じていま

す。若い人がすべては愛から、といい、オトナたちが、

それは迷妄だというのはあべこべです。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

地区大会負担金返金のご案内の件       受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

・会員増強担当部からのメッセージ「元気なクラブを

築くために」 

・2022年ヒューストン国際大会のご案内資料  受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま２５５          受領 

４・千葉科学大学おうえん協議会より 

「乗用草刈り機及び新入生へのメロン贈呈セレモニー

(6/8)の結果について（報告）        受領 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 田中 英子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 高瀬 幸雄 様 

五大奉仕委員長退任挨拶 

クラブ奉仕委員会        森 はるみ 委員長 
クラブ奉仕

委員長の森で

す。 
コロナ禍で

会員間の親睦

活動もほとん

ど中止になり

本当に残念な

一年でした。制限の多い中、例会の開催にご苦労された

各委員会の皆さんのご協力に感謝しています。ありがと

うございました。 
私自身は何も出来ず「コロナだから仕方ない、残念・・

残念・・」と、あきらめてしまっていたと反省していま

す。コロナが収束して活発な委員会活動が早く再開でき

ることを願っています。 
一年間のご協力ありがとうございました。 

 
職業奉仕委員会          宮内 博 委員長 

退任挨拶を

させていただ

きます。 
職業奉仕は

ロータリーの

根幹でありロ

ータリーのア

イディンティ

ですので各自が職業奉仕を実践する事が会社の発展そし

てクラブの発展に繋がるものと確信しています。その一

歩が例会出席でありますが、コロナにより大分状況が変

わってしまい、短縮になり、また会議等がオンライン開

催となりパソコンの苦手な人と得意な人では享受される
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ものに格差ができクラブとしてのモチベーションが低下

する懸念がありましたが石毛会長の毎回の挨拶にロータ

リーの神髄を感じ、今年度も何とか終えることが出来ま

した。 
今年度は地区職業奉仕委員長の高橋潤一氏をお招きし

職業奉仕について卓話を頂き、職業奉仕の理解の一助に

なって頂けた事と思います。しかし皆様、楽しみにして

いた移動例会や商工会議所と連携事業の経済講演会は中

止となり非常に残念な年度となりました。 
年度当初の掲げた目標を達成することはできませんで

したが、委員会メンバーや皆さんに支えて頂き、終える

ことが出来ました。一年間のご協力に感謝申し上げます。 
最後に高橋職業奉仕委員長の卓話の中の言葉を紹介し

退任挨拶とさせて頂きます。 
『職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の立場に

立った職業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びとしな

がら、職業人としてのより高い倫理の向上に努め、世の

中に広めていくこと』 
有難うございました。 

 
社会奉仕委員会         釜谷 藤男 委員長 

今年度の社

会奉仕委員会

の活動は、コ

ロナ感染拡大

防止のため大

幅に縮小され、

秋・冬・春３

回の交通安全

運動出発式への参加のみとなりました。しかも、参加者

も各出発式とも２名以内に制限されました。 
  社会奉仕委員会の活動は一般市民との交流が多いので、

ロータリー活動を理解してもらえ、ひいては会員増強に

つながることを期待できるので、張り切っていたのです

が、残念な思いでいっぱいです。 
 コロナが収束し従前の活動が可能になることを願いつ

つ次年度の活動に期待いたします。 
 会員の皆様には１年間ご協力をいただき、有難うござ

いました。 
 

国際奉仕委員会         石井 哲也 委員長 

今年度、国際奉仕委員長を務めさせていただきました

石井です。 

コロナ禍と

いうこともあ

り充分な活動

が出来たとは

言えませんが、

今年度はここ

数年の中では

多額の寄付を

いただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 
次年度は当クラブ50周年ですので、今年度以上に会員

の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
 

青少年奉仕委員会        黒田 幸一 委員長 

ワクチンの

投与も始まり、

新型コロナの

終息まではい

きませんが、

先が見え始め

た今日この頃

です。来年は

従来通りの活動ができることを願っております。 
 一年間の御協力と御指導ありがとうございました。又、

次年度も引き続き青少年奉仕委員会です。よろしくお願

い致します。 
 
新入会員紹介 

令和3年6月15日入会 

岡野 繁 会員 

事業所名：銚子商工信用組合 
役  職：理事長 
職業分類： 
所属委員会： 

親睦活動・家族委員会 

カウンセラー：杉浦武会員・石井哲也会員 
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―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 

会長 田中英子様・幹事 高瀬幸雄様 

石毛会長はじめ、石毛幹事、そして銚子東ロータ

リークラブの会員の皆様には大変お世話になり、

ありがとうございました。引き続き、次年度もど

うぞ宜しくお願い致します。 

石毛園子会長・石毛正明幹事 

銚子ＲＣの田中会長・高瀬幹事、１年間お世話に

なりました。 

山本嘉一郎君 

私の甥の子供、朝比奈沙羅がハンガリーブタペス

トで行なわれた 2021 年度世界柔道選手権大会に

於いて、女子 78Ｋ超級で優勝しました。 

 

新旧理事会・第 12回定例理事会 

日  時：令和 3年 6月 15日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会休会の件  7／27(火) 休会    承認 

２・７月例会スケジュールの件       承認 

３・地区大会負担金返金の件        承認 

４・次年度会計監査選任の件        承認 

５・次年度予算前確定支出の件       承認 

６・年会費及び臨時徴収金の件       承認 

７・合同スポーツ大会の件         承認 

担当：銚子東ＲＣ 

コロナの状況により開催日は検討 

８・第 8グループ負担金の件        承認 

９・次年度メークアップの件        承認 

10・創立 50周年記念事業実行委員会設立の件 承認 

   実行委員長：石毛園子 20-21 年度会長 

副委員長：森はるみ 21-22年度会長 

委員：21-22年度理事会メンバー 

7月例会スケジュール 

第 1例会 7月 6日 

会長・幹事就任挨拶 

第 2例会 7月 13日 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

第 3例会 7月 20日 

卓話「未定」 中里 悦子 会員 

第 4例会 7月 27日 

 休会（定款第７条第１節（ｄ）により） 

 
 

  前 回 の 例 会 （６／１５） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ８５．７１ ％ 

６月１日         確定出席率  ８１．４８ ％ 

 

来訪ロータリアン   

田中英子君 高瀬幸雄君         （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ４名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ６４，６５７－ 

小 計 ￥  １，８１０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００－ 

累 計 ￥１８７，９８０－ 


